

Aukrug / Wasb

Aderlass im Gästehaus

Aukrug (pm) – Vier Mal jährlich haben Blutspender in Aukrug normalerweise die Gelegenheit, im Gästehaus der Gemeinde mit ihrer Spende zur Sicherstellung der regionalen Patientenversorgung mit Blutpräparaten beizutragen. Im Rahmen der Feierlichkeiten zum 888-jährigen Bestehen der Gemeinde gibt es nun sogar einen zusätzlichen Spendetermin in diesem Jahr. Unterstützt wird die DRK-Blutspende-

aktion am „Tag der Gesundheit“ vom Krankenpflegeverein Aukrug e.V., der für die Aktion einen Teil seiner Räumlichkeiten am ehemaligen Amtsgebäude zur Verfügung stellt. Interessierte Blutspender erhalten so einen Einblick in die Räume der Tagespflege des Vereins und werden dort von den ehrenamtlichen Helfern des DRK-Ortsvereins Aukrug mit einem stärkenden Imbiss versorgt.



Björn Witt, Pflegedienstleiter d Tagespflege des Krankenpflegevereins Aukrug, freut sich über vielen Blutspendern die Räume des Vereins zu zeigen.

Foto: Gottsch